



SACAN SUS RESULTADOS

1

» Que los consejeros y magistrados sean electos por la ciudadanía debe ser reconsiderado.

2

» Va en contra de estándares internacionales y carece de garantías de independencia.

3

» El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, adelantó que buscan un proyecto mixto.

#COMISIÓN DE VENECIA

Ven regresión con la reforma

HAY RIESGO DE SOCAVAR AÑOS DE EVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: EXPERTOS

POR ELIA CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Europea para la Democracia por el Derecho, conocida como la Comisión de Venecia, integrada por expertos independientes de 61 países, alertó de riesgos de regresión y falta de garantías de independencia, imparcialidad y confianza en los órganos electorales con la propuesta de reforma político-electoral del Ejecutivo.

Lo anterior, en la respuesta que dio a la solicitud de opinión sobre las propuestas de reforma político-electoral que se discuten en México, que hizo el pasado 28 de junio el presidente del INE, Lorenzo Córdova.

“Cambiar un sistema que funciona bien en general y goza de la confianza

de diferentes actores electorales con base en años de evolución democrática conlleva un riesgo inherente de socavar dicha confianza”, señaló en sus conclusiones la comisión internacional.

En su respuesta, el organismo señala que, si el objetivo de la propuesta de reforma constitucional hecha por el titular del Ejecutivo es asegurar la objetividad, la independencia e imparcialidad de la administración electoral a cargo del Instituto Nacional de Elecciones y Consultas que proponen crear; así como el Tribunal Electoral, debe ser producto de un análisis profundo de los problemas existentes, desafíos y de amplio consenso entre los partidos políticos y la sociedad.

El consejero presidente, en el marco del arranque de la discusión de la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados, advirtió que las condiciones de legalidad, equidad y certeza en los procesos electorales sólo pueden garantizarse si el financiamiento a partidos políticos y candidatos tiene procedencia honesta, es transparente y se apega a las reglas. “

61

PAÍSES CONFORMAN LA COMISIÓN DE VENECIA.

104

INICIATIVAS SE TOMARÁN EN CUENTA PARA EL ANÁLISIS.